



vountain tokenisiert Stradivaris Cello „Barjansky“

Hannover, 09. Juli 2024 – Das vom legendären Geigenbauer Antonio Stradivari um 1690 gebaute Cello „Barjansky“ gilt als eines der wertvollsten Instrumente der Welt. Neben Namensgeber und Virtuose Serge Barjansky spielte auch der britische Komponist und Cellist Julian Lloyd Webber das einzigartige Instrument. Das auf Blockchaintechnologie und Smart Contracts spezialisierte Fintech vountain hat das weltberühmte Cello im Auftrag einer deutschen Familienstiftung, die Eigentümerin des Barjansky-Cellos ist, tokenisiert. Auf diese Weise entsteht ein Digitaler Produktpass (DPP) für Sachwerte, der sämtliche Dokumentationen rund um das Instrument fälschungssicher auf einer Blockchain speichert.

„Unser einzigartiger Ansatz, einen fälschungs- und rechtssicheren Digitalen Produktpass für Sachwerte von Weltrang zu erstellen, löst gleich mehrere Probleme, die Eigentümer haben. Wir bündeln sämtliche bereits verfügbaren Informationen und unterstützen dabei, die Provenienz wertvoller Streichinstrumente und anderer Sachwerte kontinuierlich zu pflegen. So schaffen wir Transparenz, Effizienz und Vergleichbarkeit und wollen den Markt für einzigartige Sachwerte liquider machen“, sagt Sandro Pittalis, CEO und Gründer von vountain.

Das Herzstück der einzigartigen Technologie von vountain ist die blockchainbasierte Software-as-a-Service-Infrastruktur. Diese dient der Erstellung und Verwaltung digitaler Abbildungen von physischen Produkten. Der so entstehende individuelle und einzigartige DPP wird zu einer umfassenden Datenbank. Diese Datenbank umfasst die vollumfängliche Provenienz des Real World Assets, bestehend aus u.a. Echtheitszertifikaten, Zustands-, Wert-, oder Wertversicherungsgutachten, dendrochronologische und computertomografische Untersuchungen, Lagerhistorien, hochauflösende Bilder und 3D-Modelle. Mittels einer eigens entwickelten App können Musiker, Konzerthäuser oder andere kulturelle Institutionen zusätzlich Echtzeitdaten rund um Konzerte, Reparaturen und Wartungen generieren. Das steigert die Transparenz, macht Sachwerte erlebbar, sorgt für Interaktionen mit allen Interessierten und wirkt letztlich wertsteigernd.

Die Tokenisierungslösung von vountain entspricht weltweit dem regulatorischen, rechtlichen und technologischen Marktstandard und ist auf verschiedene Sachwerte wie Kunst, Immobilien oder Oldtimer übertragbar. Für Eigentümer hochwertiger Sachwerte, wie etwa Stiftungen, Family Offices oder High Net Worth Individuals (HNWI), bietet vountain ein selbstständiges, fälschungssicheres und dezentrales Asset Management inklusive eigener Datenbank. „Der Digital Passport war das fehlende Puzzlestück für unsere Kunst- und Streichinstrumentensammlung und stellt eine einzigartige All-IN-Lösung für die Dokumentation sowie das komplette Management für unsere Kunst-Exponate und Streichinstrumente dar,“ erläutert Dr. Joachim Brunne, Vorstand der Familienstiftung und CEO der ART & STRINGS.

[Link](#) vountain dApp

[Link](#) Open Sea

Kontakt:

vountain GmbH, Kopernikusstraße 14, 30167 Hannover

Sandro Pittalis, LL.M., MBA (CEO), pittalis@vountain.io

Thomas Janeke, CIAA (CFO), janeke@vountain.io



Disclaimer und Impressum

Disclaimer

Dieses Dokument wird von der vountain GmbH (nachfolgend „Vountain“) nur zu Informationszwecken verteilt und hat keinen rechtsverbindlichen Gehalt. Die hierin enthaltenen Informationen stammen aus Quellen, die als zuverlässig gelten, aber nicht garantiert werden können. Vountain haftet weder für den Inhalt dieses Dokuments noch für dessen Verwendung oder das Vertrauen, das eine Person darauf setzt. Die hier beschriebenen Produkte und Dienstleistungen sind möglicherweise nicht für alle Personen oder Institutionen an allen geografischen Standorten verfügbar. Sie sind spekulativer Natur und ihre endgültige Rendite kann durch einen Anstieg oder Rückgang des Wertes der Vermögenswerte beeinflusst werden. Es kann nicht garantiert werden, dass die Anlageziele erreicht werden, da simulierte oder reale Ergebnisse der Vergangenheit nicht unbedingt ein zuverlässiger Indikator für künftige Erträge sind. Kein Teil dieses Dokuments darf ohne vorherige schriftliche Genehmigung von Vountain in irgendeiner Form vervielfältigt, verwendet oder in einer anderen Veröffentlichung erwähnt werden.

Impressum

vountain GmbH
Kopernikusstraße 14
30167 Hannover
Germany

Kontakt:

Phone: +49 511 936 783 76

E-Mail: info@vountain.io

Internet: www.vountain.io

Dieses Impressum gilt auch für die folgenden Social Media Profile: Twitter und LinkedIn

Vertretungsberechtigte Geschäftsführer: Sandro Pittalis, Thomas Janeke

Registernummer: HRB 220468

Registergericht: Amtsgericht Hannover

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß §27a Umsatzsteuergesetz: DE 354860099



vountain Tokenizes Stradivari's "Barjansky" Cello

Hanover, July 9, 2024 – The "Barjansky" cello, crafted around 1690 by the legendary luthier Antonio Stradivari, is considered one of the most valuable instruments in the world. Besides its namesake virtuoso Serge Barjansky, the British composer and cellist Julian Lloyd Webber also played this unique instrument. The fintech company vountain, specializing in blockchain technology and smart contracts, has tokenized the world-famous cello on behalf of a German family foundation that owns the Barjansky cello. This process creates a Digital Product Passport (DPP) for tangible assets, securely storing all documentation related to the instrument on a blockchain.

"Our unique approach to creating a tamper-proof and legally compliant Digital Product Passport for world-class tangible assets addresses multiple issues faced by owners. We consolidate all available information and help maintain the provenance of valuable string instruments and other tangible assets continuously. This creates transparency, efficiency, and comparability, and aims to make the market for unique tangible assets more liquid," says Sandro Pittalis, CEO and founder of vountain.

The core of vountain's unique technology is its blockchain-based Software-as-a-Service infrastructure. This infrastructure is used to create and manage digital representations of physical products. The resulting individual and unique DPP becomes a comprehensive database. This database includes the complete provenance of the Real World Asset, consisting of authenticity certificates, condition, value, or value insurance appraisals, dendrochronological and computed tomography examinations, storage histories, high-resolution images, and 3D models. Through a specially developed app, musicians, concert halls, or other cultural institutions can also generate real-time data on concerts, repairs, and maintenance. This increases transparency, makes tangible assets experiential, facilitates interactions with all interested parties, and ultimately enhances value.

vountain's tokenization solution meets global regulatory, legal, and technological market standards and can be applied to various tangible assets such as art, real estate, or classic cars. For owners of high-value tangible assets, such as foundations, family offices, or High Net Worth Individuals (HNWI), vountain offers independent, tamper-proof, and decentralized asset management, including its own database. "The Digital Passport was the missing piece for our art and string instrument collection and represents a unique all-in-one solution for the documentation and complete management of our art exhibits and string instruments," explains Dr. Joachim Brunne, chairman of the family foundation and CEO of ART & STRINGS.

vountain GmbH, Kopernikusstraße 14, 30167 Hanover
Sandro Pittalis, LL.M., MBA (CEO), pittalis@vountain.io
Thomas Janeke, CIAA (CFO), janeke@vountain.io



Disclaimer and Imprint

Disclaimer This document is distributed by vountain GmbH (hereinafter referred to as "vountain") for informational purposes only and does not have any legally binding content. The information contained herein is sourced from sources deemed reliable but cannot be guaranteed. Vountain is not liable for the content of this document, its use, or the reliance placed on it by any person. The products and services described herein may not be available to all persons or institutions in all geographic locations. They are speculative in nature, and their final return may be influenced by an increase or decrease in the value of the assets. It cannot be guaranteed that the investment objectives will be achieved, as simulated or past real results are not necessarily a reliable indicator of future returns. No part of this document may be reproduced, used, or mentioned in any other publication without prior written permission from vountain.

Imprint vountain GmbH
Kopernikusstraße 14
30167 Hanover
Germany

Contact:

Phone: +49 511 936 783 76

E-Mail: info@vountain.io

Internet: www.vountain.io

This imprint also applies to the following social media profiles: Twitter and LinkedIn

Authorized Managing Directors: Sandro Pittalis, Thomas Janeke

Registration Number: HRB 220468

Register Court: Amtsgericht Hannover

VAT Identification Number according to §27a Value Added Tax Act: DE 354860099

